

長野県社保協ニュース <17-9>

2012年12月4日(火) 長野県社会保障推進協議会

<事務局>長野市高田 276-8 県労連会館 1階 TEL 026-223-1281・FAX 026-223-1291

<http://www7.ocn.ne.jp/~nsyaho/>

E-mail: naganosyahokyou1281@star.ocn.ne.jp

本日(4日)公示・いよいよ選挙本番! 12・16悪政を変える日に 消費税増税法案・社会保障解体法案に 賛成した党派・議員に国民的審判を!



↑全日本民医連発行のチラシ

本日12月4日総選挙が公示されました。今度の総選挙は、消費税増税、社会保障制度、TPP交渉参加、原発問題、憲法問題など国民生活や国の進路にとって重大な問題が問われる選挙です。

また、政権交代を果たした民主党政権の3年強の「評価」が問われる選挙でもあります。公約違反を繰り返し、国民生活と経済を破壊する消費税増税を自民党・公明党と一緒に強行した野田民主党政権に国民的審判を下す選挙です。

「社会保障の充実のため」と国民を騙す手法で消費税増税を強行した民主党政権。それに協力した自民党と公明党。社会保障制度は充実どころか改悪される一方です。消費税増税法案と一緒に成立させた「社会保障制度改革推進法案」は、国民に「自立・自助」を強要し、国の公的責任を放棄する社会保障解体法案です。私たちは、今回の選挙で、消費税増税法案・社会保障解体法案に賛成した党派と議員に国民的審判を下さす必要

があります。私たちの奮闘で、12月16日を「悪政を変えた日」にしましょう。

社保協発行の政策チラシ

「これはわかり安い」「みんなで読み合わせしよう」

先日長野医療生協の社保・高齢期委員会では、長野県社保協が発行した政策チラシをもとにミニ学習会を開きました。「これはわかり安いチラシだ」「組合員みんなで学習しよう」「短時間でも読み合わせしよう」などと話されました。

民主党の前議員は、消費税増税法案に賛成しました(チラシ参考)が、地元の青年会議所が先日開催した公開討論会で、消費税増税には「当初から反対・慎重派だった」を平気でウソを言っています。こうしたウソを平気で言う議員には、厳しい審判を下しましょう。



入場無料

公開講演会

『無縁社会の取材現場から』

絆 ～取材現場から見える現代社会の闇～

■講師

(仮題)

NHK 報道局「おはよう日本」チーフプロデューサー
NHK「あすの日本プロジェクト」“無縁社会”取材班 板垣淑子氏

2013年2月2日(土)

13:30～15:30 (開場13:00)

場所：高校会館別館2階ホール

(長野市県町593 TEL026-237-8115) (下図 ↓)



講師：板垣淑子氏

いま日本では、“地域の結びつき”が急速に弱まっています。そこでNHKプロデューサーとして『無縁社会』という言葉を世に送り出した1人である板垣淑子さんをお招きして記念講演をして頂きます。

尚、10:30～12:30
長野県社保協第18回総会を開催します。



主催：長野県社会保障推進協議会 (TEL 026-223-1281)